

## Lettre adressée aux familles du Riu Túria

Comme beaucoup d'entre vous peut-être savez déjà, la nouvelle loi dépose sur vous la responsabilité de choisir la proportion de matières qui seront imparties dans chaque langue tout au long des différentes étapes éducatives. Néanmoins, personne ne nous garantit que votre décision soit respectée, puisque tout dépendra de l'ensemble de voix de la participation en valencien. C'est pour cette raison que nous voulons vous exposer quelques arguments qu'impliquera cette nouvelle loi éducative:

- Une ségrégation
- Des déséquilibres compétenciaux parmi les élèves
- Une augmentation du conflit lingüistique
- L'élimination de n'importe quelle norme en faveur de l'utilisation normalisée du valencien (entre d'autres)

C'est la raison pour laquelle notre position comme Centre Éducatif est claire: **nous voulons un OUI au valencien. Pourquoi?** Les données scientifiques démontrent les avantages de maîtriser différentes langues:

- L'élargissement des possibilités d'emploi
- La perspective cognitive d'une personne bilingue est beaucoup plus enrichissante, accroît les capacités créatives, l'approche et la résolution de problèmes, l'élargissement de connexions cérébrales et l'augmentation de la réserve cognitive.

Nous voulons nous addresser exclusivement aux familles du Riu Túria d'égal à égal, pour que **vous preniez conscience de l'importance d'inscrire vos enfants en valencien**. C'est fondamental que vous marquiez la croix sur le valencien pour que nos élèves puissent étudier et devenir compétents dans la langue et pour que puissent s'ouvrir les portes du monde du travail pas uniquement à l'intérieur de notre territoire valencien, nous aimons la langue et nous collaborons ensemble unis par un sentiment d'appartenance à une langue si unique comme l'est le valencien.

*Qui aime sa terre  
c'est celui qui aime la vie  
et ceux qui aiment la langue du futur  
en sont sa garantie*

